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Conselho Municipal de Saúde
de Capanema-PR

1 ATA 03/2025
2 Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, no
3 auditório do Posto Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do Conselho
4 Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a realização
5 da reunião mensal. Na ausência do Presidente e do Vice, a servidora Luciane Carla Wünsch
6 conduziu a reunião, passando à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Dados
7 Epidemiológicos de Mortalidade Infantil: A Enfermeira Ana Carolina falou sobre o óbito
8 fetal ocorrido no ano de 2025, apresentando os resultados obtidos após a investigação.
9 Importante destacar que embora o peso do bebê tenha sido abaixo das 500 gramas, foi

10 caracterizado como óbito fetal em virtude da idade gestacional (21 semanas). 1.2. Vacinação:
11 Dando sequência à reunião, a Enfermeira Ana Carolina continuou com a palavra e falou sobre
12 a baixa adesão da população pertencente aos grupos prioritários à Campanha de Vacinação
13 contra a Influenza. Nesse sentido, levantou a possibilidade de já estender à vacinação à
14 população geral, no Dia D de Campanha (10 de maio), o que foi aprovado pelo Conselho.
15 Ainda sobre vacinação, a Enf. Ana Carolina explicou sobre a ação de vacinação nas escolas,
16 que será realizada a partir da próxima semana, em todas as escolas estaduais e municipais do
17 município. 1.3. Dispensa de licitação na aquisição de equipamentos e materiais
18 odontológicos: o servidor Sidinei Toriani, pertencente ao setor de licitação e compras da
19 Secretaria de Saúde, explicou sobre o processo de aquisição na área de odontologia, o qual foi
20 conduzido pelo coordenador Silvio Magnabosco. 1.4. Aprovação de aquisição de fraldas
21 geriátricas: Ainda com a palavra, Sidinei falou aos conselheiros sobre a aquisição de fraldas
22 para reposição dos estoques, as quais serão destinadas à distribuição gratuita aos pacientes
23 que necessitarem, mediante apresentação de receita médica. 1.5. Relatorio sobre a Dengue:
24 o conselheiro Leoni Padilha e a agente de combate as endemias Jaqueline, apresentaram os
25 dados atualizados das endemias, bem como o desenvolvimento das atividades executadas
26 pelos agentes. 1.6. Agentes Comunitarios de Saude: a coordenadora da Atenção Primária,
27 Enfermeira Giovanna, falou sobre a atualização do processo de retomada dos agentes de
28 saúde à suas devidas funções, e que até o momento, o objetivo de manter ao menos um ACS
29 por área está sendo atingido. O Secretário Magaiver também informou sobre o curso Saúde
30 com Agente que, nessa fase, está sendo conduzido pela Enf Ana Carolina, no papel de
31 preceptora, com o intuito de colaborar na formação profissional. Ainda, o Secretário de Saúde
32 Magaiver falou que está em processo de definição para o modelo de contratação de mais 10
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33 Agentes Comunitários de Saúde. 1.7 Avaliação do Plano de Trabalho da APAE: com a
34 fala, a Diretora Ana Paula Orso abordou sobre as alterações no Plano de Atividades da APAE,
35 visando a utilização correta e completa dos recursos destinados à entidade. 1.8 Apresentação
36 e aprovação dos protocolos de acolhimento, avaliação e prescrição de medicamentos pela
37 Enfermagem: a Enf Giovanna, coordenadora da Atenção Primária, apresentou os protocolos
38 ao Conselho, explicando a função de cada um. Essencialmente, os protocolos visam a
39 organização do fluxo de trabalho, além de fomentar um instrumento de respaldo as condutas
40 dos enfermeiros no município. 1.9 Apresentação e aprovação da Programação Anual de
41 Saúde – PAS 2026: a Diretora Ana Paula Orso apresentou sucintamente a PAS 2026, sendo
42 que o arquivo já havia sido enviado no grupo do Conselho no decorrer da semana, destacando
43 os principais pontos de ação para o ano de 2026. 1.10 Apresentação e aprovação do Plano
44 de aplicação do PROVIGIA: A Enf Luciane Wünsch apresentou o Plano de Aplicação do
45 PROVIGIA, relatando quais itens foram contemplados para exercício das atividades da
46 Vigilância em Saúde. 1.11 Debate e renovação do contrato com o Hospital Sudoeste: o
47 secretário Magaiver conduziu a discussão, abordando os pontos mais relevantes na tramitação
48 do contrato com o Prestador de Serviços. Na ausência de um representante do Hospital
49 Sudoeste, ficou definido a realização de uma nova reunião, com convocação de um
50 representante do prestador, para o dia 09 de maio de 2025. Presente também na reunião, a
51 Dra Keila, advogada vinculada à prefeitura, fez uma fala abordando os problemas enfrentados
52 no contrato em vigor. 2.0. Informes gerais: Com as deliberações aprovadas sem ressalvas, a
53 Enf Ana Carolina informa que a Pactuação Interfederativa dos Indicadores, já apresentada e
54 aprovada na reunião anterior, irá constar nessa Resolução. Sem novos assuntos, encerro esta
55 ata que segue assinada pelos participantes abaixo, na lista de presença em anexo. Ana Paula
56 B. F. Orso; Magaiver R. Felipsen; Delminde Wons; Ivete Maria da Rosa; Luciane Carla
57 Wünsch; Jaqueline L. R. Fritzen; Leoni Marcos Padilha; Jéssica T. Rech; Giovanna F.
58 Albaneze; Ana Carolina S. Bantle.
59 Findam-se as assinaturas.


